

# Senyuman Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Untuk Masyarakat

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID**

Aug 3, 2023 - 12:07



*Senyuman Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Untuk Masyarakat*

Sukabumi, 2 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cisu, Polsek Nyalindung, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, melaksanakan kegiatan anjungsana guna menjalin silaturahmi dan meningkatkan keamanan serta ketertiban di

wilayah tersebut. Kegiatan yang berlangsung pada hari Rabu pukul 10.30 WIB ini dilakukan dengan tujuan mendekatkan diri dengan masyarakat setempat dan mendengarkan langsung aspirasi serta keluhan mereka.

Dalam acara bertema "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien), Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang relevan untuk seluruh warga masyarakat Desa Cisitu. Beberapa poin utama yang disampaikan adalah:

Pertama, warga diminta untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan melaksanakan ronda malam serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Hal ini bertujuan untuk mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila di lingkungan masyarakat.

Kedua, apabila masyarakat menemui permasalahan yang berpotensi viral di media sosial, dihimbau untuk segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau pihak desa. Langkah ini diambil untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan keamanan yang dapat terjadi.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas juga mengajak seluruh warga Desa Cisitu untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah. Kerjasama dan peran aktif masyarakat diharapkan dapat meminimalisir potensi terjadinya konflik atau tindak kejahatan.

Selain itu, masyarakat diingatkan untuk selalu mengunci rumah/kantor dan menutup jendela ketika berpergian. Langkah sederhana ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan, seperti perampokan atau pencurian.

Terakhir, warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Bhabinkamtibmas memberikan peringatan agar warga tidak tergoda oleh ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri, yang bisa berpotensi menjadi korban perdagangan manusia.

Kegiatan anjingsana Bhabinkamtibmas ini berlangsung dalam suasana aman dan kondusif. Masyarakat menyambut baik langkah positif dari aparat kepolisian dalam membangun kedekatan dengan warga, sehingga diharapkan dapat terus terjalin kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cisitu.

Demikianlah laporan tentang kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Kecamatan Nyalindung Kabupaten Sukabumi. Semoga kegiatan semacam ini dapat terus dilaksanakan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.